



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Waka Polda NTB, Pimpin Upacara Peringatan Hari Pahlawan Ke- 78 Tahun 2023

**Syafruddin Adi - NTB.FRN.CO.ID**

Nov 10, 2023 - 15:14



MataramNTB - Kepolisian Daerah Nusa Tenggara Barat (Polda NTB) dalam rangka memperingati Upacara Peringatan Hari Pahlawan ke-78, Tahun 2023, bertindak sebagai inspektur upacara Waka Polda NTB, Brigjen Pol Drs. Ruslan Aspan, dan membacakan amanat Menteri Sosial RI.

Upacara Memperingati Hari Pahlawan tersebut di hadiri PJU Polda NTB, dan PNS Polda NTB, serta seluruh anggota dari masing-masing Direktorat Biro dan bidang yang ada di Polda NTB, bertempat di Lapangan Tribun Bhara Daksa Polda NTB, Jum'at (10/11/2023).

Dalam amanatnya, Menteri Sosial Republik Indonesia menyampaikan bahwa, hari ini bertepatan dengan tanggal 10 November 2023 kita memperingati Hari Pahlawan, seraya memanjatkan do'a terbaik bagi seluruh pahlawan bangsa yang gugur di medan laga.

Hari pahlawan setiap tahun kita peringati dengan renungan yang sungguh-sungguh untuk menemukan kembali jejak para pahlawan dalam hidup kita sebagai bangsa dan negara yang merdeka.

Kita hidup kembali dalam benak kita perjuangan para pahlawan bangsa dari para pejuang yang gugur dalam medan pertempuran mempertahankan kemerdekaan semangat dan keikhlasannya dengan hanya berbekal bambu runcing.



Para pahlawan dengan semangat bergerak serempak menghadang musuh yang merupakan pemenang perang dunia dengan persenjataan terbaiknya tapi

rakyat bergandengan tangan dengan para tokoh masyarakat dan pemuka agama berikut santrinya.

Bersama Laskar-Laskar menjamin keamanan dan ketahanan sumber daya air yang diharapkan dapat menopang keberlangsungan hidup dan kehidupan generasi kini dan generasi mendatang dengan lebih baik lagi, ujar Menteri Sosial RI.

Tidak mudah memang, tapi pasti bisa karena para pahlawan kita telah memberikan teladannya, mereka mengajarkan kepada kita beragam nilai untuk kita tiru kita warisi dan kita ikuti.

sehingga jejak kemenangan niscaya ada dalam genggamannya. Dengan senjata, dengan pemikiran, dengan karya-karya nyata para pahlawan bangsa telah mengajarkan kepada kita bahwa kita bukan bangsa pecundang, kita tidak akan pernah rela untuk bersimpuh dan menyerahkan begitu saja

Sebesar apapun ancaman dan tantangan akan kita hadapi dengan tantangan-tantangan, dan dada menggelora pemuda pejuang dari nusantara semuanya melebur menjadi satu merdeka atau mati.

Para pejuang Kemerdekaan Republik Indonesia secara gagah berani melawan tentara-tentara musuh yang bersenjata lengkap, tidak akan mau menyerah pada siapapun juga, para pejuang sepenuhnya percaya bahwa masa depan kita anak dan cucu kandung revolusi Indonesia sangat layak untuk diperjuangkan.

Para pejuang kemerdekaan yang sesungguhnya dan bukan pemberian dari siapapun melainkan berkat dan Rahmat Tuhan yang Maha Kuasa.

Saudara-saudara sebangsa dan setanah air, hari ini pun kita berada dalam perjuangan besar menaklukkan ancaman dan tantangan yang nyata-nyata berada di hadapan kita, dari Aceh hingga Papua saya melihat dan merasakan dan melihat serta semangat untuk bangkit makin menyala, masyarakat di manapun berada menyerukan gairah untuk berantas kebodohan.

Dan berantas kemiskinan dalam arti yang luas mulai dari meningkatkan pengetahuan lelaki keterampilan sampai dengan budidaya dan pengelolaan hasil bumi.

Inilah tantangan yang sesungguhnya bagi para pejuang muda untuk mengelola kekayaan alam Indonesia yang luar biasa dan negara tercinta.

Mari kita merajut kesejahteraan menjadi pahlawan bangsa di masa depan dan teladan dari para pahlawan bangsa yang telah merakit hikmat kiranya menjadi semangat kita di peringatan Hari Pahlawan ini.

Di peringatan Hari Pahlawan tahun ini, Pahlawanku teladanku dengan semangat pasti kuat lebih cepat bangkit, peringatan Hari Pahlawan tahun 2023 diharapkan dapat terus memberikan energi tambahan untuk menggugah kesadaran segenap elemen bangsa untuk terus bersatu dan membantu sesama.

Untuk terus bersatu memandang tanpa sekat janganlah kita mau untuk dipecah belah Ingatlah Bhinneka Tunggal Ika, mari kita jadikan momentum peringatan Hari Pahlawan 2023 ini untuk memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa.

Selalu satu sama lain mengisi kemerdekaan dengan menjadi pahlawan yang dimulai dari diri sendiri, keluarga lingkungan-lingkungan sekitar dan seterusnya, tutupnya.(Adb)